



令和5年度学校だより9月号

東の風光る

歴史と文教の城下町 たかなべ
高鍋町立高鍋東中学校
 Municipal Takanahe East Junior High School
 自立の精神に燃え、広く敬愛する心を持ち、たくましい創造力を発揮する生徒の育成



第2学期スタート

夏休み期間中は、連日暑さ（真夏日や猛暑日）が伝えられる日が多く、2学期の開始からも暑さ対策をとりながらスタートとなりました。



2学期は学校行事が多く、学年を超えた交流の中に3年生から1、2年生へと想いが受け継がれる時期でもあります。特に体育大会はそのことが印象的なものだと感じています。また、2年生は生徒会役員選挙で、いよいよ学校の顔としての活動が始まります。次の高鍋東中学校へと移っていく様子をこの学校通信でもお知らせしたいと思います。

第77回体育大会

9月17日（日）には、快晴のもと体育大会が実施されました。今年度は実行委員長【坂元陽海さん】、副実行委員長【諸富菜月さん】が指揮をとり、各団の団長、副団長とリーダーが団を盛り上げていました。

赤団【尾崎孔哉さん・矢野侑望さん】
 青団【黒木輝さん・黒木優心さん】
 黄団【岩崎琥太郎さん・児玉莉乃さん】



今年度は開会式の前に全校生徒によるダンスセレモニーが行なわれ、いつもと違った雰囲気で行なわれました。プログラムは各学年で『団技』と『学級対抗リレー』が、選抜種目では『団対抗リレー』が男女別に行なわれました。競技優勝・応援優勝は青団、明倫賞は黄団という結果でした。



西都児湯地区秋季体育大会

9月30日（土）～10月2日（月）にかけて、男女18競技で熱戦が繰り広げられました。いわゆる“新人戦”です。基本的には1、2年生の混合で参加しますが、なかには1年生だけで参加もあります。3年生の先輩がいたチームとは違ったチームになりますが、夏休みを中心に練習を頑張ってきた成果を発揮する貴重な大会です。

9月26日（火）には、みんなからの激励を受け、大会への意気込みをそれぞれの部（競技）の代表が発表しました。10月6日（金）の陸上大会で全ての競技が終わりますが、上記の期間の結果を一部載せます。

《バスケットボール競技》

男子 準優勝 ※県大会出場
 女子 優勝 ※県大会出場



《軟式野球》

準優勝 ※県大会出場

《卓球》

男子団体 準優勝
 男子個人戦 則信祐貴 準優勝 ※県大会出場
 女子個人戦 猪股未空 優勝 ※県大会出場
 永友仁胡 準優勝 ※県大会出場

《ソフトテニス》

男子個人 兵藤・上杉 ベスト8
 坂本・西河 ベスト8 ※共に県大会出場

《柔道》

50kg級 岩村章仁 準優勝 ※県大会出場

《バドミントン》

女子団体 優勝 ※県大会出場
 女子個人戦 橋本結望 優勝 ※県大会出場
 諸富・稲子田 優勝 ※県大会出場

前期通知表をお渡しします

本町は3学期制ですが、通知表は前期（10月）・後期（3月）の2回で渡しています。学習の状況を個別にお知らせしていますので、結果だけにこだわらず、これから何に取り組めばいいのかを考える機会にしてほしいと思います。特に1年生は中学生になって初めての通知表です。質問等があれば学級担任へお知らせください。

【後記】 9月も終わったというのに、まだ暑い日が続いています。学校も年度残り半分となり、3年生は受験モードに切り替えです。2学期も子どもたちの成長が楽しみです。

※ この学校だよりについては、生徒が活躍する場面について、氏名やアップ写真を積極的に紹介したいところですが、ホームページに掲載する関係で掲載しないようにしていることをご理解ください。
 高鍋町立高鍋東中学校 〒884-0002 児湯郡高鍋町大字北高鍋3321番地 ☎:0983-23-0046 Fax:0983-22-3437 ※ 生徒たちの様子をぜひ学校ホームページでもご覧ください。